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葵青區分區委員會報告  

 

葵涌 (中南 )分區委員會會議撮要  

 

葵涌中南分區委員會第一次會議於 2014 年 5 月 22 日舉行，並討論下列

事項：  

 

1.  新一屆分區委員會正副主席選舉  

黎振東先生及陸偉賢先生分別獲推選為新一屆分區委員會的主席及副

主席。  

 

2.  區內家居爆竊與車內盜竊案件事宜  

   有委員表示家居爆竊與車內盜竊案件近月有上升趨勢。警務處表示會加

強巡邏。  

 

3. 翠瑤苑爆竊案件事宜  

  有委員表示於翠瑤苑低層近來發生多次爆竊案。警務處表示會加強軍裝

車於山上巡邏。  

 

4.  葵芳智芳街衛生事宜  

有委員表示智芳街十分骯髒及有異味，地面又很濕滑，對附近居民造

成滋擾及不便。食物環境衛生署表示會與警方採取聯合行動，作出跟進。  

 

5.  商舖非法佔用行人通道事宜  

  有委員表示葵芳一帶許多商舖非法佔用行人通道。食環署表示會與警

方採取聯合掃盪行動。  

 

 

葵涌 (東北 )分區委員會會議撮要  

 

葵涌 (東北 )分區委員會第一次會議於 2014 年 5 月 15 日舉行，並討論下

列事項：  

 

1.  選 舉 葵 涌 (東 北 )分 區 委 員 會 (2014 -16 年 度 )主 席 及 副 主 席  

 

譚仲文 先生及 何錦 鑑先生 分別當 選為 葵涌 (東北 )分區委 員會 (2014-16

年度 )主席及副主席。  

 



2 .  建 議 安 捷 街 遊 樂 場 增 設 廁 所  

 

康樂及文化事務署表示早前已聯同工程部以及其他相關政府部門視察

場地，現正等待有關工程的圖則及報價，以及待上址的土地擁有權移交康

樂及文化事務署後，便會於葵青區議會轄下的設施管理委員會上議決通過

於安捷街遊樂場增設廁所。  

  

 

葵涌 (西 )分區委員會會議撮要  

 

葵涌 (西 )分區委員會第一次會議於 2014 年 5 月 28 日舉行，並討論下列

事項：  

 

1.  選舉分區委員會主席及副主席  

 

 胡天祐助理專員負責於是次會議擔任監選主任，主持分區會主席及副主

席選舉。由於主席及副主席一職分別只有一位候選人，因此何啟華先生及

阮黎麗冰女士分別自動當選為葵涌（西）分區委員會主席及副主席一職，

任期至 2016 年 3 月 31 日。  

 

2.  葵盛圍重型學習車輛路上調頭事宜  

 

運輸署在二零一四年四月八日的回覆指，有關在繁忙時間禁止學習駕

駛人士在路面上進行駕駛訓練的規定，在運輸署網頁 (http:/ /www.td.gov.hk) 

“怎樣申請駕駛考試 (商用車輛 )"一項下，有清楚列明。  此外，運輸署亦會

不時在與私人駕駛教師業界的定期會議上提醒他們有關進行駕駛訓練的規

定，包括禁止學習駕駛的時段。  

 

3.  要求將禾塘咀街葵涌邨百、合葵樓對出的消防閘前移  

 

運輸署於二零一四年五月七日回覆指，相關消防閘工程經已完成。該

消防閘的位置適當，運輸署表示不打算再行修改。  

 

4.  要求於葵孝街增設雙黃線及告示牌  

 

 運輸署於二零一四年五月七日回覆指，並沒有任何補充。葵盛東邨盛國

樓門口至葵盛禮賢會幼稚園對出的路旁彎位上落客貨活動需求並不特別頻

繁，所以沒有增設黃格需要。黄格並不是用來防止違例泊車。運輸署不能

隨意為彎位設置黃格。正確使用交通標誌有實在需要，否則難以解釋為何

葵涌區其他類似使用量的路旁彎位不設置黄格。  

http://www.td.gov.hk/


5.  新界專線小巴第 89 號線系列服務事宜  

 

李惠珍運輸有限公司表示，近數年全港小巴行業難於招聘司機，致使

行內司機人手嚴重短缺，再加上燃油費、保險費及維修費不斷上升，以致

許多營辦商已無法經營。該公司為了保持良好的服務，亦盡力挽留人手，

避免司機流失而影響服務，故曾於短短 4 個月內向司機加薪 2 次。此外，

該公司指已在不同的繁忙時段增派車輛服務，以縮減乘客的候車時間。最

後，該公司表示會竭盡所能，全力服務區內乘客。  

 

6.  成立分區會活動工作小組  

 

委員會通過成立分區會活動工作小組，並由阮黎麗冰女士擔任為召集人。

主席何啟華先生鼓勵各委員踴躍出席會議及參與本分區會所舉辦的各項活

動。  

 

 

青衣 (西南 )分區委員會會議撮要  

 

青衣 (西南 )分區委員會 (2014-2016) 第一次會議於 2014 年 5 月 22 日舉

行，並討論下列事項：  

 

1.  選舉分區委員會主席及副主席事宜  

 

   胡 天 祐 助 理 專 員 負 責 於 是 次 會 議 擔 任 監 選 主 任，主 持 分 區 會 主 席 及

副 主 席 選 舉 。 是次選舉以不記名投票方式進行。張 慧 晶 議 員 當 選 為 青 衣

(西 南 )分 區 委 員 會 主 席 ，而陳 碧 文 先 生 則 自 動 當 選 為 青 衣 (西 南 )分 區 委

員 會 副 主 席 。  

 

2.  選舉工 作 小 組 主 席 事宜  

 

主 席 提 名 陳 碧 文 先 生 擔 任 青 衣 (西 南 )分 區 日 統 籌 委 員 會 主 席 一 職，

所 有 委 員 一 致 贊 成 下 通 過。陳 碧 齊 女 士 自 薦 擔 任 青 衣 (西 南 )分 區 社 區 活

動 小 組 主 席 一 職 ， 所 有 委 員 亦 一 致 贊 成 下 通 過 。  

 

3.  村 代 表 選 舉 選 民 登 記 運 動  

 

葵青民政事務處表示 2014 年 村 代 表 選 舉 的 選 民 登 記 運 動 現 已 展 開 ，

合 資 格 而 未 登 記 的 選 民 必 須 在 本 年 7 月 16 或 之 前 遞 交 選 民 登 記 表 格 ，

方 可 於 日 後 投 票 。  

 



4. 蚊 患 問 題  

 

有委員表示藍 澄 灣 近 青 鴻 路 公 園 附 近 及 長 宏 邨 一 帶 蚊 患 比 較 嚴 重，

希 望 藉 本 會 向 食 環 署 、 康 文 署 及 民 政 處 幫 忙 轉 介 問 題 及 留 意 。 此 外 ，

有 委 員 亦 表 示 青 敬 路 近 海 悅 花 園 的 馬 路 周 邊 多 林 木 ， 夏 季 潮 濕 ， 每 朝

清 洗 街 道 後 的 路 面 久 濕 未 乾 ， 滋 生 蚊 患 ， 希 望 食 環 署 可 加 強 滅 蚊 。 食

物 及 環 境 衛 生 署 表 示 會 向 部 門 防 治 蟲 鼠 組 反 映 情 況 及 加 強 巡 視 ， 並 在

資 源 許 可 下 加 強 滅 蚊 工 作 。  

 

 

青衣 (東北 )分區委員會會議撮要  

 

青衣 (東北 )分區委員會第一次會議於 2014 年 5 月 15 日舉行，並討論下

列事項：  

 

1.  選舉分區委員會主席及副主席  

   

  於會議上選出 2014 - 2016 年度青衣 (東北 )分區委員會主席李永權先生

及副主席林翠玲議員。  

 

2.  屋邨飼養狗隻問題  

 

有委員 表 示 在 屋 邨 如 長 安 邨 飼 養 狗 隻 的 住 戶 甚 多 ， 但 大 部 份 狗 隻

均 沒 有 植 入 晶 片 ， 加 上 狗 主 缺 乏 公 德 心 ， 例 如 讓 狗 隻 四 處 便 溺 、 沒 有

為 大 型 狗 隻 戴 上 口 罩 等 ， 嚴 重 影 響 環 境 衛 生 及 對 其 他 居 民 造 成 滋 擾 ，

要 求 房 屋 署 跟 進 及 加 強 管 理 有 關 在 屋 邨 內 違 例 飼 養 狗 隻 的 問 題 。  

 

3.  長發社區中心外牆滲水事宜  

 

有委員表示長發社區中心外牆出現滲水問題，要求民政事務處聯絡相

關政府部門跟進。  

 

 

 

葵青民政事務處  

二零一四年六月  

 


